

十一月四日 (金)

薬師尾根登山道整備

報告 編集部



14時25分、無事下山で記念写真

第409号

四日(金)、安達太良山薬師尾根で今年最後になる登山道整備作業を実施した。刈払機を使用するため、登山者の少ないロープウェイ運行最終日に近い平日実施している。今年は紅葉シーズンが長引き、当日でも登山者は多かった。刈

払機や刈込鍼を見て、登山道整備活動に気付き、驚き、感謝する登山者も多かった。た。

今年は懸垂だった、筈山下登山道への階段設置(今

年三箇所、二〇一〇年に一

個所(会報二六四号))や、

ナカマドがあるのだ、山腹

一面が真っ赤、始めて見た。

当日、事務局は、市役所職員二名と九月下旬に問い合わせのあった、「安達太良自然休養林における修繕個所等の情報提供」について、修繕個所を提示した地図を提供したが、その場所「八の字下」を同行して説明した。特に筈山下登山道の四箇所の階段について、設置場所の選定や、しっかりした構造につき驚きを見ていた。筈山下登山道、葉っぱが全て落ちて、ナナカマドの赤だけが特に目立つっていたが、尾根一面にナカマドがあるのだ、山腹

葉っぱが全て落ちて、ナナカマドの赤だけが特に目立つ

りました。

今年も十一月二十三日の勤労感謝の日に、装備点検

二〇一九年の装備点検迄は、その年の「山仕舞い」兼ねた懇親会も行われていた(会報三七四号)が、二〇二〇年は、新型コロナの

感染予防対策で、役員だけ

今年は在庫整理も実施、



灰皿撤去



ナナカマドの実



阿部さん草刈作業中

十一月二三日 (水)

装備点検

報告 編集部



装備点検参加者



ザイルなど点検中



テントなど点検中

借りる人が殆ど(全く)なくなりました。以下の装備を廃棄としました。
 ▼(古)テント三張、(古)ツェルト・簡易テント夫タ一張。
 ▼コップフェル三個、コンロ、ランタン七個。
 廃棄分は、今回参加した人が持ち帰ったものもあります。私(□□□)も、長年使用した、旧式のスノーシュー(井六)一台持ち帰りました。
 ▼二〇〇一年購入の旧式スノーシュー(井六)一台持ち帰りました。

借りる人が殆ど(全く)なくなりました。以下の装備を廃棄としました。
 ▼(古)テント三張、(古)ツェルト・簡易テント夫タ一張。
 ▼コップフェル三個、コンロ、ランタン七個。
 廃棄分は、今回参加した人が持ち帰ったものもあります。私(□□□)も、長年使用した、旧式のスノーシュー(井六)一台持ち帰りました。

十一月十八日(金)

湯川渓谷登山道
丸札道標外し

報告 編集部



16時、塩沢登山口に無事下山、30枚全部下ろした

二本松市都市計画課と当会は、十八日(金)、安達太良山の初冠雪は十六日だったが、登山道に雪は無く、安全に作業が行えた。この時期登山道の紅葉は全て落ち、ナナカマドの赤い実だけが目立つ。今年は雨が少なく、湯川渓谷の水量も極めて少ない。例年川幅一杯に流れ落ちている八幡滝も水量少な

くろがね小屋発、後列左端の職員が持っているのは、丸札入れ、大部分は彼がこの二つのザックに入れて下ろした。



くろがね小屋発、後列左端の職員が持っているのは、丸札入れ、大部分は彼がこの二つのザックに入れて下ろした。

た後、閉鎖看板は撤去され、閉鎖看板は撤去される。

今年の安達太良山の初冠雪は十六日だったが、登山道に雪は無く、安全に作業が行えた。この時期登山道の紅葉は全て落ち、ナナカマドの赤い実だけが目立つ。今年は雨が少なく、湯川渓谷の水量も極めて少ない。例年川幅一杯に流れ落ちている八幡滝も水量少な

く幅が極端に狭かった。例

年、丸札道標の二十六番以降はくろがね小屋に預かって貯っていたが、小屋改修が設置された。来年四月下旬に、登山道点検が行われた後、閉鎖看板は撤去され

た。年、丸札道標の二十六番以降はくろがね小屋に預かって貯っていたが、小屋改修の事情もあり、今年は三十枚全て、塩沢登山口に下ろした。



水量少ない八幡滝



12時53分、勢至平・塩沢別れ、閉鎖処理



13時10分、天狗の庭橋撤去



金剛清水上、熊の爪痕

◆個人山行の記事下さい、メールだとやり難いのです。が、手書きも歓迎、FAXも受信できます。

◆十一月も行事が沢山ありました、会報今月号、十一月の行事だけです。会員の皆さんの参加意欲、有り難うございます。十二月にも、来年にも行事沢山あります。奮ってご参加下さい。

◆今日は三十日、会報完成しました。明日は十二月一日、例会の日。今日は暖かかったが来月からは寒くなると言ふ予報、皆さんご自愛下さい。

◆編集後記
四〇九号



一周駅伝、繰り上げスタート

十一月二十七日(日)

二本松市一周駅伝協力

報告 事務局

時五十分には、先頭通過から十分後で繰り上げスタートとなつた。第七中継所は、十一時十二分には解散